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Aos dez dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às quize horas, na sala de reuniões do 
Google Meet, realizou-se a 4º ASSEMBLEIA DO CURSO DE ADMINISTRAÇÃO, sob a presidência 
do Coordenador do Curso de Administração, o Professor Dr. Fábio Chaves Nobre. Foram 
convocados todos os docentes do curso de administração e atenderam à convocação: Valdemar 
Siqueira Filho, Agostinha Mafalda Barra De Oliveira, Carlos Alano Soares de Almeida, Luciana 
Holanda Nepomuceno, José Anizio Rocha de Araújo, Elmer Rolando LLanos Villarreal, Ana Lucia 
Brenner Barreto Miranda, Danielle de Araújo Bispo, Liana Holanda Nepomuceno Nobre, Renan 
Felinto De Farias Aires, Paulo Gustavo da Silva e Inácia Girlene Amaral. A Professora Elisabete 
Stradiotto Siqueira justificou sua ausência ao Professor Fábio Nobre. O Coordenador do curso de 
Administração saudou a todos os docentes presentes e em seguida leu o ponto da pauta do dia. 
Pauta: 1. Aprovação e deliberação da proposta da Interdisciplinaridade no Curso de 
Administração. 2. Aprovação e deliberação da proposta da estrutura curricular do Curso de 
Administração conforme a nova DCN do Curso de Administração. 3. Aprovação e deliberação 
da proposta para a Extensão no Curso de Administração. 4. Aprovação e deliberação da 
proposta para do TCC no Curso de Administração. Ponto 1. O Professor Fábio informou à todos 
os docentes presentes que o PPC está sendo discutido pelo NDE e solicitou que os grupos 
apresentassem uma síntese de suas elaborações na Assembleia. A Professora Liana Nobre foi 
convidada à apresentar a parte da interdisciplinaridade e logo após foi aberto para discussão. O 
Professor Valdemar Siqueira se alistou para primeira fala e sugeriu que se pensasse na 
interdisciplinaridade relacionada com ensino, extensão e pesquisa mas de forma separada porque 
cada área tem um sentido e uma identidade que deverá ser correspondida. Logo após o Professor 
Carlos Alano colocou como observação que todo e qualquer curso de graduação é interdisciplinar, 
visto que, há disciplinas das mais diversas áreas, o Professor Carlos Alano também questionou até 
que ponto a interdisciplinaridade pode ser alinhada ao TCC, uma vez que, alguns TCC’s que ele foi 
orientador, foram vistos como mais relacionados com outras áreas e não com a Administração. 
Respondendo ao questionamento do Professor Carlos Alano, o Professor Fábio Nobre informou que 
existem alguns parâmetros que são discutidos no Colegiado e quando o TCC não corresponde, o 
Conselho de Curso exige que sejam realizadas algumas mudanças. A Professora Luciana 
Nepomuceno em sua fala citou que o objetivo do PPC é informar como será formado um 
administrador e por isso o Conselho de Curso entende que os TCC’s devem ser intimimamente 
ligados com a Administração e, outra coisa importante, é entender o que é uma disciplina, pois 
conforme seu entendimento a interdisciplinaridade é relacionar a disciplina de Administração com 
outras disciplinas dos saberes e propôs a implementação das linhas transversais citadas pelo MEC 
(abordagens interseccionais) para um melhor entendimento da interdisciplinaridade dentro curso de 
Administração e concordou com o texto apresentado pela Professora Liana Nepomucemo. Discutido 
o ponto um ficou deliberado a aprovação do texto apresentado por todos os membros presentes. 
Ponto 2. O Professor Fábio apresentou a proposta da grade curricular e solicitou que os docentes 
lessem a DCN e o PPC, bem como, observassem a figura apresentada na reunião que une as 
diretrizes curriculares, perfil do egresso, objetivo do curso, campo de atuação e a matriz 
epistemológica para que, cada um dos docentes, a partir disso, elaborassem uma proposta de 
disciplina com uma ementa, seguida da bibliografia básica e complementar e anexasse à construção 
do PGCC da disciplina, e que essse trabalho fosse feito não somente com as disciplinas que os 
docentes ministram suas aulas, mas também, nas que podem contribuir com o curso. De acordo 
com o Professor Fábio, esse trabalho será levado para a reunião do NDE para ser analisado e 
auxiliar na finalização do PPC. A Professora Luciana sugeriu que os docentes também justificassem 
suas propostas a partir do objetivo do curso e do perfil do egresso, ou que isso partisse do NDE. A 
Professora Agostinha propôs que as demandas partissem do NDE e não que cada um fizesse a sua 
contribuição da elaboração da disciplina de forma aleatória, sugerindo que fossem dividos grupos 
para que possam montar essa propostas por área. A Professora Ana Lúcia concordou com a 
Professora Agostinha. Após as discussões ficou deliberado, de acordo com todos presentes, que na 
reunião do NDE serão definidas as áreas e seus respectivos representantes, bem como, convidar 
os professores de cada área para realizar esse trabalho. Ponto 3. A Professora Luciana apresentou 
a proposta da extensão com algumas ressalvas do texto original onde não se poderá aproveitar os 
horários dos projetos existentes e todas as atividades precisarão ser relacionadas a PROEC, entre 
outros pequenos ajustes que serão necessários. Ficou decidido que haverá uma reunião com a 
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Proec para uma melhor discussão sobre a extensão, e posteriormente, haverá uma outra 
Assembleia para deliberar sobre o assunto. Ponto 4. O Professor Fábio Nobre explicou que na nova 
DCN não há nenhuma obrigatoriedade do TCC e o Estágio Supervisionado é Estágio de Trabalho, 
então é necessário separar as duas coisas, logo o questionamento é sobre a decisão de ter ou não 
o TCC. A Professora Liana explicou que o Estágio Supervisionado requer um grau de orientação e 
o curso de Administração não tem um quantitativo de docentes sufientes para o funcionamento ideal 
do Núcleo de Práticas, então é preocupante colocar no PCC duas atividades que requeiram 
supervisão. A Professora Luciana concordou com a Professora Liana e propôs incentivar os alunos 
a escrever produções ciêntíficas e não somente o TCC. O Professor Fábio é favorável a 
permanència do TCC só que de um formato diferente incluindo  elaboração de artigos, porém, que 
o tempo fosse reduzido para um ano e, além disso, ter o estágio porque está na legislação. A 
Professora Luciana não concorda com o Professor Fábio, pois acredita seria um retrocesso ao que 
antes era exercido no curso de Administração. O Professor Fábio sugeriu criar uma comissão de 
estágio supervisionado composta pelos professores que sejam formados em administração com 
doutorado em administração e, essa comissão, faria o papel do orientador, além disso, os 
professores irão atrás de parcerias com empresas para que os discentes possam realizar seus 
estágios, ou utilizar a Empresa Junior para a realização do estágio, onde ao final, o aluno fará um 
relatório que irá ser analisado pela comissão e sua proposta foi aceita. Sem mais nada a tratar, o 
Professor Fábio encerrou a reunião agradecendo a presença de todos e eu, Ariádne Najara 
Rodrigues dos Santos, lavrei a presente ata, que será por todos lida e assinada. Mossoró/RN, 26 de 
outubro de 2022. 
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